

ACTA ASAMBLEA GENERAL DE FECHA 1 DE JUNIO DE 2013

En Pontevedra a 1 de Junio de 2013; en las instalaciones del Club Naval, en la primera planta y siendo las 12;00 horas se da inicio a la Asamblea General Ordinaria del Club Naval de Pontevedra; en 2ª convocatoria y según el Orden del día previsto:

Al comienzo de la asamblea se presenta el antiguo socio Sr. Salgueiro González, con un justificante de ingreso de 216 euros efectuado el día 31 de mayo a las 13:36 horas, alegando que con este ingreso está al día en las cuotas del Club. El Presidente le informa que, ante el impago de varios meses, se le envió un escrito para comunicarle la deuda pendiente con el Club dándole un plazo para el ingreso de la misma, al cual no contestó. Por tanto, de acuerdo con los Estatutos vigentes se procedió a darlo de baja, por lo tanto le invita a que abandone la reunión a lo que se niega. El presidente para evitar llamar a la Policía, provocar un altercado y la suspensión de la asamblea, permite su presencia en la misma si bien no tendrá voz ni voto al no ser socio.

El Sr. Paz Sánchez comienza la asamblea con el siguiente orden del día:

- 1. Lectura y aprobación del acta anterior, si procede.
- 2. Memoria del Club.
- 3. Presentación de las cuentas del ejercicio anterior, y su aprobación si procede.
- 4. Presentación y aprobación, si procede del presupuesto para el ejercicio 2013.
- 5. Incremento de las tarifas del puerto deportivo, cuotas de socios deportivos y modificación cuota de entrada.
- 6. Información sobre las gestiones realizadas para el dragado del río Lérez en la zona de la concesión de los pantalanes del Club, sobre todo en el más próximo a la Avenida del Uruguay, y medidas a realizar.
- 7. Apertura del proceso electoral (aprobación del calendario electoral y nombramiento junta electoral).
- Ruegos y preguntas.

1.Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior.

Por parte del Sr. Secretario se da lectura del acta de la asamblea celebrada el día 26/05/2012, que se aprueba por mayoría, con la salvedad del Sr. Novas Rosales que manifiesta que en el punto 8 de ruegos y preguntas no le contestaron sobre la celebración de la fiesta de San Juan, y la abstención del Sr. Sánchez Moure por no asistir a la citada reunión

2 .Memoria del Club.

Toma la palabra el Presidentes Sr. Paz Sánchez insistiendo que este año no tiene más remedio que comenzar la reunión comentado la necesidad que Puertos de Galicia, contemple el dragado de la zona de pantalanes, sobre todo los que están más próximos a la avenida del Uruguay, ya que con la marea baja queda las embarcaciones varadas, y desde la obra del puente nuevo el calado disminuyó prácticamente un metro con respecto a otros años, sobre este particular tenemos un punto en el orden del día para informar de este problema,

Como en años anteriores se han realizado en las instalaciones del CLUB dos cursos para Patrones de Embarcaciones de Recreo.

En el aspecto deportivo nuestra sección de piragüismo tramitó 46 licencias durante el año 2012 en las distintas categorías existentes. Han participado en 31 pruebas, realizando unos desplazamientos en total de 9.520 kilómetros y con una media de ocho palistas participantes.

3. Presentación de las cuentas del ejercicio anterior, y su aprobación si procede.

Por parte del Presidente se hace la presentación de las cuentas del ejercicio anterior, se le entrega a los socios una copia del estado de las mismas, aclarándole todos y cada uno de los apartados del citado estado, y con más detalle de las partidas del capítulo **II-GASTOS GENERALES**, correspondientes a Aquagest, conservación y reparación, otros profesionales y varios y de la parte de ingresos el capítulo **II-SUBVENCIONES**, correspondiente a las actividades deportivas.

El señor Paz Sánchez, les comenta a los asistentes que este año el desfase producido entre los gastos e ingresos se deben a lo siguiente: se han efectuado el pago de la conexión con la Red de Saneamiento Municipal por una cantidad de 19.231,41 y una multa por una denuncia por el vertido de las aguas que pasan a través de nuestra depuradora y que se vierten al río, por lo que el resultado entre gastos e ingresos es de menos 11.020,44 euros, que teniendo en cuenta las amortizaciones 42.160,66 el resultado del ejercicio es de menos 53.181,10 euros.

La situación financiera al día 31/12/2012 es la siguiente:

Saldo a n/favor F.G.P.	6.281,69
Saldo a n/favor cta. Novagalicia banco	58.890,89
Saldo caja Club	1.082,52
TOTAL	66.255,10

Se realizan intervenciones de distintos socios que son aclaradas por el Sr. Presidente y se le aclara al Sr. Carracelas Carballo por otro año consecutivo que el Club no tiene operaciones financieras de créditos en ninguna entidad financiera, solamente tenemos un aval de 6.000 euros, con la entidad Novagalicia Banco, por el cual tenemos que pagar unas comisiones anuales de 180 euros.

Se procedió a la votación del citado punto aprobándose el mismo por unanimidad.

4. Presentación y aprobación, si procede del presupuesto para el ejercicio 2011.

Por parte del señor Paz Sánchez se presenta el presupuesto de ingresos y gastos del ejercicio 2.013, se procede a distribuir un estadillo entre los asistentes, aprobándose el mismo por unanimidad.

5. Incremento de las tarifas del puerto deportivo, cuotas de socios deportivos y modificación cuota de entrada.

Por parte del señor Presidente, se hace saber a todos los asistentes que el club desde el año 2002 mantiene las cuotas sin modificación y la variación del IPC desde este año es de 34,30%, se nos han incrementado los gastos de la Impuestos, luz, etc., y el incremento que se pretende y que más afecta a los socios es el de atraque que supone para las embarcaciones en régimen de concesión un 14,29% y el de alquiler el 13,33%, los socios deportivos/aspirantes el incremento será del 25%, y de otros servicios el 25%, y se solicita la modificación de la cuota de entrada que pasara a 72 euros.

Después de distintas intervenciones, se procede a la votación del citado punto, aprobándose por 25 votos a favor, 5 votos en contra y 1 abstención.

6. información sobre las gestiones realizadas para el dragado del río Lérez en la zona de la concesión de los pantalanes del Club, sobre todo en el más próximo a la Avenida del Uruguay, y medidas a realizar

Por parte del Sr. Presidente se procede a informar a los socios de las manifestaciones realizadas en distintos medios de comunicación, sobre la posibilidad de realizar una concentración de embarcaciones en las proximidades del puente de la autopista, como medida de presión, no obstante la situación actual cree que no es la más favorable para la citada concentración.

Se debate el tema y se acuerda antes de realizar cualquier tipo de concentración solicitar una visita al Presidente de la Diputación y al Alcalde de Pontevedra, para recabar su mediación y apoyo ante Portos de Galicia para intentar resolver esta situación. No se descarta que en el futuro se tenga que realizar algún tipo de medida de fuerza.

7. Apertura del proceso electoral (aprobación calendario electoral y nombramiento junta electoral.

Por parte del presidente se da lectura de las normas para el proceso electoral Del Club Naval de Pontevedra y el siguiente calendario:

03/06/2013 Inicio presentación de candidatos.

07/06/2013 Fin del plazo de presentación candidatos.

10/06/2013 Resolución de incidencias y proclamación de candidatos.

14/06/2013 Fin plazo reclamaciones contra lista de candidatos.

17/06/2013 Proclamación definitiva de candidatos, si hubiese un solo candidatos, este sería proclamado presidente, en esa misma fecha.

28/06/2013 Celebración de elección de Presidente.

Por parte del Presidente se propone como miembros de la junta electoral a los siguientes socios:

- D- Rafael Fuentes Alvarez
- D. José Manuel Portela Quiñones
- D. Manuel Sánchez Goris

SUPLENTES:

- D. Celestino Vilas Vidal
- D. Manuel Cavada Juanes

Interviene el Sr. Carracelas para manifestar que el plazo debería de ser como mínimo de dos meses.

Se procede a la votación del citado punto, aprobándose por unanimidad.

8. Ruegos y Preguntas.

A continuación se abre el turno de "ruegos y preguntas"

El Sr. Montes Ochoa, solicita al Presidente que en lo sucesivo también se entrega a todos los asistentes un balance de situación y en la hoja de presupuesto que exista un columna con el presupuesto del año anterior, su diferencia y el porcentaje de variación.

Le responde el Presidente diciendo que tiene encima de la mesa el Balance de Situación y la Cuenta de Resultados realizada con las normas establecidas en el Plan General de Contabilidad, y que al finalizar la reunión se le facilitara a los presente que lo soliciten, entiende que el formato presentado es más entendible para todos los presentes.

Interviene Sr. Casal Burgos para manifestar que el club debería tener unos servicios mínimos que en su pantalán tiene tablas rotas y le falta la boca de la manguera, incluso en ocasiones esta sin luz y agua.

Le responden el Presidente que no tiene constancia de existan en estos momento tablas rotas en el pantalán, pero que una vez terminada la reunión lo pondrá en conocimiento del encargado para su reposición, en cuanto al agua y la luz falta solamente cuando se produce una avería o corte general, de la boca de la manguera, por desgracia, no es la primera que falta y entiende que es un problema de educación, alguien las coge prestadas, y eso que su coste es de 1 euro. El Sr. Casal Burgos dice que las tablas no están rotas, pero si algo defectuosas.

Sin más asuntos que tratar, se da por finalizada la Asamblea General a las 13:45 horas, de la que yo secretario doy fe.

ΛōΒō

EL PRESIDENTE

EL SECRETARIO

Abrobade 24/05/2014